

14 mars 2012



C.N.T.L.

Trophée IRC de la Baie d'Aigues Mortes : Victoire du Pole Course

C.N.T.L.
POLE COURSE

Organisé par la Société Nautique du Grau du Roi-Port Camargue, le trophée IRC de la Baie d'Aigues Mortes s'est couru le week-end du 10/11 mars 2012.

Seuls 19 voiliers se sont retrouvés sur place, dont la grande majorité venait de Marseille ! La faute probablement à une mauvaise coordination avec le challenge local, gageons que nous serons plus nombreux l'année prochaine, car l'accueil était fort sympathique et l'organisation impeccable.



Quatre bateaux du Pôle Course avaient fait le déplacement : Jeanne, Solenn, Axa-102°Sud, Kimbé Red, tous en classe IRC4, regroupant 9 bateaux. Les IRC1/2/3 sont regroupés en une classe selon le règlement UNCL.



Trois manches sont courues samedi, sous un beau soleil et petite brise, un peu capricieuse en fin de journée. Les compétiteurs étant trop pressés d'en découdre, il faudra sortir le pavillon noir pour la dernière manche. Dimanche verra une manche interrompue à juste titre, le vent ayant décidé de tourner, disparaître... puis sera finalement lancée une dernière banane très tactique.

Classement final des IRC4 :

1^{er} : Jeanne-Quantum à Laurent Camprubi

3^{ème} : Axa 102°Sud – Quo Vadis

à Olivier Guillerot & Michel Boyer

6^{ème} : Kimbé Red à Anne & Louis Derussy

Abandon de Solenn à Ludovic Gérard sur problèmes techniques.

Les voiliers du pôle course joueront à domicile pour la prochaine régata : la Massilia, organisée par notre club, du 22 au 25 mars 2012.

Rédaction : Ludovic Gérard



L. Camprubi et O. Guillerot

KIMBE RED !

Weekend Millonnière

102° SUD

SOLENN

J LANCE

OURS

Ilogram

Utopia

Juana

Nak'Mat

Jeanne

REIVILO